

本園における新型コロナ対策について

宇部フロンティア大学付属幼稚園

山口県における新型コロナの感染状況は一進一退であり、依然として学校や幼稚園、保育園等での感染も発生し、10歳未満、10歳代の感染割合が高くなっています。

このたび、文部科学省及び厚生労働省から、マスク着用についての通知がありました。このことを踏まえ、本園における新型コロナ対策を下記のとおりとしますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

記

- 1 毎朝、ご家庭での検温と健康チェックをお願いします。
- 2 発熱、咳、のどの痛み、鼻水、胃腸炎等の風邪の症状がある場合には登園を控えてください。また、同居のご家族に同様に風邪の症状が見られる場合も登園を控えてください。
- 3 園におけるクラスター発生を抑える目的から、これまでどおり、幼稚園の室内、バスの車内ではマスクを着用し、外遊びではマスクを外すことを原則とします。
しかし、これはマスクを一律に無理に着用させるものではなく、幼児の体調等に配慮した対応を取ることとします。
- 4 感染予防の観点から、異学年と接する「預かり保育」については、引き続き、就労でやむをえない場合のみお預かりすることとしています。お仕事がお休みの時はご利用をお控えください。また、お仕事が終わり次第、速やかにお迎えをお願いします。
- 5 お子様や保護者の皆様、ご家族等が感染した場合、または、濃厚接触者となった場合は速やかに幼稚園にご連絡をお願いします。

※ 新型コロナ感染症対策を徹底し、幼稚園におけるクラスターの発生を予防することで、子供達の思い出となる行事等を確実に実施していきたいと思っておりますので、ご家庭におかれましても、ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。